

# IkuZ trauert um Peter Claus

Bad Hersfeld – Das Interkulturelle Zentrum Bad Hersfeld trauert um Peter Claus, der kürzlich überraschend im Alter von 72 Jahren verstorben



**Peter Claus †**

ist. Peter Claus hat sich viele Jahre mit großem Engagement für das Interkulturelle Zentrum eingesetzt. Er war stellvertretender Vorsitzender und Schriftführer und kümmerte sich um die fotografische Dokumentation und die Pressearbeit des Vereins. Er brachte sich auf vielfältige Weise in das Vereinsleben ein, das er mit seinen Ideen und seinem Engagement bereicherte. Unter anderem gestaltete er mehrere Fotoausstellungen. Im IkuZ wird er als Freund und Mitglied der Ersatzfamilie, die der Verein für viele Menschen ist, schmerzlich vermisst, heißt es auf der Homepage des Zentrums. zac FOTO: PRIVAT